

Feria educativa "Emprende y Aprende 2024"

# Estudiantes de Liceo María Behety exhibieron lo aprendido en el aula

● El establecimiento cuenta con una matrícula de 360 alumnos y cuatro especialidades: Atención al párvulo, Gastronomía, Acuicultura, y Hotelería y Turismo.



**Krisna Vera e Isidora Melehuechun, expusieron la capacidad de los microscopios.**



**Kyara Igarzabal, de la especialidad de Gastronomía, contó su experiencia.**



**El evento contó con la visita de alumnos de escuelas de Punta Arenas.**

**Christian Jiménez**  
 cjimenez@elpinguino.com

Estudiantes de octavo año básico de diferentes escuelas de Punta Arenas, asistieron a la feria "Emprende y Aprende" del Liceo María Behety, que le permitió a los alumnos de este establecimiento dar a conocer sus especialidades y el método de emprendimiento logrado, entre otras cosas que realizan en el aula.

Marcela Andrade, su directora, comentó que la actividad estuvo dividida en tres secciones. La primera de ellas, fue el área de emprendimiento, encabezada por alumnos de cuarto año medio, que exhibieron pro-

ductos creados en base al desarrollo de un negocio. Además de la exhibición de las cuatro especialidades: Hotelería y Turismo, Acuicultura, Gastronomía y Atención al párvulo.

El tercer eje, se trata del aprendizaje basado en un proyecto, suscrito en el plan general educativo que, "no solamente se enfoca en el desarrollo contenido y de objetivos, sino, de desarrollo de capacidades y habilidades", destacó Andrade.

Ejemplo de esto último fue que Alonso Guerra, junto a Catalina Núñez, ambos estudiantes del Segundo año medio B, expusieron los trabajos en artes visuales realizados por ellos y sus compañeros.

## Especialidades

La estudiante Kyara Igarzabal, de tercer año medio de la especialidad de Gastronomía, comentó que, junto a sus compañeros, exhibieron los seis módulos, como de higiene y control de plagas.

"Me parece bastante bien, porque así damos a conocer lo que es nuestro liceo y las grandes especialidades que hay aquí", destacó.

Por su parte, Krisna Vera junto a su compañera Isidora Melehuechun, ambas estudiantes de cuarto año medio, dieron a conocer los atractivos de la especialidad de Acuicultura, considerando que es el único liceo que imparte esto. Vera señaló que "se aprende harto, las

áreas de trabajo son interesantes, así que los invito a incorporarse".

Finalmente, la docente y jefa de la especialidad de Atención al párvulo, Mabel Fuentes, destacó que en este

tipo de instancia, los estudiantes "pueden compartir los conocimientos y habilidades que han desarrollado y darlos a conocer recalcando la importancia de la educación para menores de seis años".

Esto fue compartido por la alumna Yaris Igor, quien señaló que esta experiencia fue linda, porque "nosotros le mostramos lo que nosotros creamos dentro del aula junto a las profesoras".



PARQUE CRUZ DE FROWARD

PARQUE PUNTA ARENAS